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ATA Nº 5ª/2022.     

Aos dezenove dias (19) do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois 

(2022), pelas dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de 

Angelim, Estado de Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos 

Santos Caldas, realizou-se a 5ª reunião do 3º período ordinário, da 19ª 

legislatura da Câmara Municipal de Angelim, onde compareceram os 

seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – Presidente, 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana – 1º Secretário,  Nelson Pereira da Silva 

– 2º Secretário, Alexandro Ferreira da Rocha,  Claudecir Maria Ferreira da 

Silva, Jairo Guilherme da Silva, Severino José de Oliveira, Jaime Caldas da 

Silva Júnior. Tendo faltado o Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de 

Vasconcelos, sendo justificada, pelo fator primordial, do mesmo ter levado 0 

Senhor Miró para o Hospital em Recife e estar acompanhando o mesmo. Em 

seguida o Senhor Presidente, na hora regimental, cumprimentou aos 

Colegas e a todos os presentes, bem como a todos ouvintes das Rádios Web 

Angelim, CNT FN, além do Blog de Marcelo Jorge, que terá uma matéria 

com a cobertura completa, e aproveitando o ensejo, convidou todos a 

ficarem de pé, e exaltando o nome de DEUS, pedindo a proteção Divina, 

DECLAROU por aberta a reunião. Na prossecução, o Senhor Presidente, 

submeteu a ATA da sessão anterior em discussão e votação, sendo aprovada 

por unanimidade. E, havendo Matérias do poder Executivo, que através do 

0fício nº 026, e datado de 10 de março de 2022, o qual encaminhava a esta 

Casa Legislativa, o Projeto de Lei Ordinária nº 002 de 10 de março do ano de 

2022, que Dispõe sobre a Readequação do Conselho Municipal dos Direitos 

da Pessoa Idosa de Angelim/PE, à Lei Estadual nº 15.446/2014, e solicitando 

aos Excelentíssimos Presidentes, Relatores e Membros das Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação, e Finanças e Orçamento, proferisse os devidos 

Pareceres Verbais, consoante o disposto no Regimento Interno e Lei 

Orgânica Municipal, ao Projeto de Lei Ordinária nº 002 de 10 de março de 

2022, que proferiram os devidos Pareceres recomendando aos demais 

Parlamentares Municipais, que o referido Projeto de Lei, encontra-se apto a 

receber votação. Em seguida, o Senhor Presidente, submeteu o referido 

Projeto de Lei em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade em 



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 
                       PODER LEGISLATIVO 

 

           
 
 
                                                     
 
______________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________ 
Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 

CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

primeira e segunda votação. Sequenciando, o Senhor Presidente, Ordenou a 

Leitura MENSAGEM RETIFICATIVA 01/2022 DO PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR DO EXECUTIVO N.º 03/2022 Acrescenta os §§ 10.º, 11.º, 

12.º, 13.º e 14.º ao artigo 10.º e altera o § 9.º do mesmo artigo, do Projeto 

de Lei do Executivo nº 03/2022. O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL DE 

ANGELIM encaminha a presente MENSAGEM RETIFICATIVA, propondo 

alterações ao Projeto de Lei Complementar do Executivo nº 03/2022, nos 

seguintes termos: 1. Acrescenta os §§ 10.º, 11.º, 12.º, 13.º e 14.º ao artigo 

10.º e altera o § 9.º do mesmo artigo, do Projeto de Lei Complementar do 

Executivo nº 03/2022, que passa a viger com a seguinte redação: Art. 10.º:  

§ 10.º Ficam reajustados em 50,300% (cinquenta inteiros e trezentos 

milésimos por cento) os vencimentos dos servidores públicos municipais 

eleitos para o cargo de Conselheiro Tutelar, no importe de R$ 998,00 

(novecentos e noventa e oito reais), passando a perceberem, portanto, o 

valor de R$ 1.500,00 (um mil e quinhentos reais). § 11.º Ficam 

reajustados em 20% (vinte por cento) os vencimentos dos servidores 

públicos municipais lotados no Anexo I concernente às funções de 

provimento efetivo, notadamente os cargos de Fisioterapeuta Símbolo 

QPNS-01; Psicólogo Símbolo QPNS-01 ; Técnico em Vigilância Sanitária 

Símbolo QPNS-01; Biomédico Símbolo QPNS-01, e; Assistente Social, 

Símbolos QPNS-01, da presente lei, no importe de R$ 1.500,00 (um mil e 

quinhentos reais), passando a perceberem, portanto, o valor de R$ 

1.800,00 (um mil e oitocentos reais). § 12.º Ficam reajustados em 

11,111% (onze inteiros e cento e onze milésimos por cento) os 

vencimentos dos servidores públicos municipais lotados no Anexo I 

concernente à função de provimento efetivo, cargo de Odontólogo, 

Símbolo QPNS-02, da presente lei, no importe de R$ 1.800,00 (um mil e 

oitocentos reais), passando a perceberem, portanto, o valor de R$ 

2.000,00 (dois mil reais).  § 13.º Ficam reajustados em 27,272% (vinte e 

sete inteiros e duzentos e setenta e dois milésimos por cento) os 

vencimentos dos servidores públicos municipais lotados no Anexo III 

concernente às funções em extinção constantes no quadro suplementar, 

cargos de Tratorista Símbolo QPNB-02; Telefonista Símbolo QS-02; 
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Parteira Símbolo QPNB-02, e Escriturário Símbolo QS-03, 

respectivamente, da presente lei, no importe de R$ 1.049,24 (um mil, 

quarenta e nove reais e vinte e quatro centavos), passando a 

perceberem, portanto, o valor de R$ 1.335,39 (um mil, trezentos e trinta 

e cinco reais e trinta e nove centavos).  § 14.º Ficam reajustados em 

10,340% (dez inteiros e trezentos e quarenta milésimos por cento) os 

vencimentos dos servidores públicos municipais lotados nos Anexos I e 

III concernente às funções de Motorista, Símbolo QPNB-02, da presente 

lei, no importe de R$ 1.268,80 (um mil, duzentos e sessenta e oito reais 

e oitenta centavos), passando a perceberem, portanto, o valor de R$ 

1.400,00 (um mil e quatrocentos reais). § 9.º Ficam reajustados em 

27,180% (vinte e sete inteiros e cento e oitenta milésimos por cento) os 

vencimentos dos servidores públicos municipais lotados no Anexo III 

concernente às funções constantes no quadro suplementar em extinção, 

Cargo de Auxiliar de Enfermagem, Símbolo QPNB-02, da presente lei, 

no importe de R$ 1.050,00, (um mil e cinquenta reais), passando a 

perceberem, portanto, o valor de R$ 1.350,00 (um mil, trezentos e 

cinquenta reais). Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade 

para ensejar votos de consideração. Gabinete do Prefeito, Angelim/PE, 11 de 

abril de 2022. Márcio Douglas Cavalcanti Duarte – Prefeito. Continuando, o 

Senhor Presidente 

E, não havendo matérias do Executivo para deliberação, solicitou dos 

Presidentes, Relatores e Membros das Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação, proferissem os devidos Pareceres, ao Projeto de Decreto Lei 

Legislativo 01/2022, de autoria do Vereador Jairo Guilherme da Silva, que foi 

submetido em discussão e votação, tendo sido aprovado por unanimidade. 

Na sequência, o Senhor Presidente, ordenou a leitura do Projeto de Decreto 

Lei Legislativo nº 002/2022, de autoria do Vereador Nelson Pereira da Silva, 

com o seguinte teor: PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 02/2022.  

EMENTA: Denomina nome de Rua no Povoado Quatro Bocas e dá outras 

providências. O VEREADOR NELSON PEREIRA DA SILVA, no uso de suas 

atribuições conferidas pela Lei Orgânica Municipal, faz saber que a Câmara 
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aprovou, e o Senhor Presidente PROMULGA O PRESENTE DECRETO 

LEGISTIVO. Art. 1º Fica denominado o nome de DOMINIQUE CALADO 

BORBA, a Rua denominada de Rua da Caçolinha no Povoado Quatro Bocas 

de Angelim. Parágrafo Único – O disposto no caput, será uma Homenagem, 

pelos relevantes serviços prestados a nosso município quando Vereadora 

desta Casa Legislativa e do município de Angelim, representando na época 

as mulheres guerreiras de Angelim. Art. 2º Este Decreto Legislativo entrará 

em vigor na data de sua publicação.  Plenário, Vereador José Guilherme da 

Costa, em 05 de abril de 2022. Nelson Pereira da Silva-Vereador 2º 

Secretário e Autor. JUSTIFICATIVA ORAL: E, na sequência, o Senhor 

Presidente, encaminhou o mesmo para as Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e Finanças e Orçamento, que proferiram os devidos Pareceres 

favoráveis, indo na sequência para Deliberação do Plenário, onde recebeu 

votação unânime. Continuando, o Senhor Presidente, convidou o 

Excelentíssimo Vereador e Primeiro Secretário para assumir os trabalhos, por 

haver matéria de sua autoria. O Excelentíssimo Vereador e Primeiro 

Secretário Heráclito Lupércio Lopes de Santana, assumiu e ordenou a leitura 

do Requerimento número 10/2022, de autoria do Vereador Bruno dos 

Santos Caldas, com o seguinte teor: O Vereador que este subscreve e assina, 

com respaldo no Regimento Interno REQUER o abaixo exposto: 

REQUERIMENTO Nº 10/2022.  REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – 

XI, da Alínea “e”, do Artigo – 98 do Regimento Interno, depois de ouvido o 

Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui dignos 

e proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta colenda Casa de 

Ressonância Municipal o presente Requerimento, fazendo um veemente 

apelo ao Excelentíssimo Prefeito do Município Márcio Douglas Cavalcanti 

Duarte, extensivo a Secretária de Administração Senhora Glauce Maria dos 

Santos, respeitando-se a Lei de Responsabilidade Fiscal – LRF, e o disposto 

no Orçamento Vigente, objetivando-se a essência, em ser Disponibilizado e 

Instalado no Prédio da Polícia Militar de Angelim, “UM SISTEMA DE 

MONITORAMENTO DAS CÂMARAS, do mesmo que fora Instalado na 

Polícia Civil de Angelim, com a objetividade dos Policiais Militares que ficam 
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dando Plantão no Prédio da Policia Militar, possam contribuir mais ainda, 

visualizando os feitos praticados por vândalos em nossa querida Angelim. 

Por outro lado, peço o veemente apoio e compreensão dos nobres pares, 

aprovando esta Proposição de cunho social, e o acatamento de Sua 

Excelência Prefeito do Município, Márcio Douglas Cavalcanti Duarte. Plenário 

Vereador José Guilherme da Costa, em 05 de abril de 2022. Bruno dos 

Santos Caldas - Presidente da Câmara. Justificativa Oral: Vale salientar, 

que nessa proposição, o Presidente e autor da matéria, convidou o primeiro 

secretário Vereador Heráclito Lupércio Lopes de Santana, para assumir os 

trabalhos, devido a matéria ser de autoria do Senhor Presidente. O Vereador 

Lupércio submeteu o mesmo em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Em seguida, convidou o Presidente Bruno para reassumir os 

trabalhos e agradeceu a todos. Na sequência, o Senhor Presidente, ordenou 

a leitura do Requerimento número 011/2022, com o seguinte teor, dos 

Vereadores Jaime Caldas da Silva Júnior e Maurílio Edson Cavalcanti de 

Vasconcelos: Os Vereadores que este subscreve e assina, com respaldo no 

Regimento Interno REQUEREM o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 

11/2022.  REQUEREMOS, a Mesa, com fluxo no Inciso – XI, da Alínea “e”, do 

Artigo – 98 do Regimento Interno, depois de ouvido o Plenário, desta Casa 

Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui dignos e proficientes 

Colegas Parlamentares Municipais desta colenda Casa de Ressonância 

Municipal o presente Requerimento, fazendo um veemente apelo ao 

Excelentíssimo Prefeito do Município Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, 

extensivo ao Secretário de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural Senhor 

Francisco Santos, respeitando-se a Lei de Responsabilidade Fiscal – LRF, e o 

disposto no Orçamento Vigente, objetivando-se a essência, em ser efetuado 

a Pintura de todos os Prédios Públicos Municipais da Cidade e Zona Rural 

incluindo-se todas as Escolas Municipais, cumprindo-se com o Projeto de Lei 

aprovado por esta Casa e Sancionado pelo Executivo, com as Cores da 

Bandeira de Angelim, que são: Azul Celeste, Verde Mata, Vermelho e 

Branco, nos moldes das Pintura da Praça São José que ficou muito bonita 

com as (04) quatro Cores de nossa Bandeira. Assim, espero o acatamento 

por parte de Suas Excelências senhores Prefeito e Secretário de 
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Desenvolvimento Urbana, e à aprovação por parte dos nobre Colegas 

Vereadores e Vereadora. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 05 

de abril de 2022. Jaime Caldas da Silva Júnior- Vereador e Líder do 

Governo na Câmara. Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos- 

Vereador da Câmara de Vereadores. Justificativa Oral: Continuando, foi 

submetido em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Na 

prossecução, o Senhor Presidente, ordenou a leitura do Requerimento 

número 012/2022, do Vereador e Primeiro Secretário, Heráclito Lupércio 

Lopes de Santana com o seguinte teor: O Vereador que este subscreve e 

assina, com respaldo no Regimento Interno REQUER o abaixo exposto: 

REQUERIMENTO Nº 12/2022. REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – XI, 

da Alínea “e”, do Artigo – 98 do Regimento Interno, depois de ouvido o 

Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui dignos 

e proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta colenda Casa de 

Ressonância Municipal o presente Requerimento, fazendo um veemente 

apelo ao Excelentíssimo Prefeito do Município Márcio Douglas Cavalcanti 

Duarte, extensivo a Secretária de Administração Senhora Glauce Maria dos 

Santos, respeitando-se a Lei de Responsabilidade Fiscal – LRF, e o disposto 

no Orçamento Vigente, objetivando-se a essência, em ser dada uma ajuda a 

Associação dos Deficientes Físicos e Visual de Angelim, com a finalidade 

exclusiva, dos mesmos iniciarem a Construção de sua Sede, e por não haver 

as mínimas condições dessa Associação efetuar a Construção dessa sede 

premente. Desta forma, espero a acatamento por parte de Suas Excelências 

Prefeito e Secretária de Administração, assim como a aprovação desta 

Proposição por parte dos nobres Colegas Vereadores e vereadoras. Plenário 

Vereador José Guilherme da Costa, em 05 de abril de 2022. Heráclito 

Lupércio Lopes de Santana.  Vereador e 1º Secretário da Câmara. O 

referido requerimento, foi submetido em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Não havendo mais nenhuma matéria do 

Executivo e Legislativo, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana, que saudou os Colegas da Mesa 

Diretora, os Companheiros Vereadores e Vereadora, público presente e 

ouvintes das Rádios CNT FM, Web Nova Angelim, Portal Via Três e Face 
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Book Life, meu boa noite. Inicialmente, o Vereador Heráclito Lupércio Lopes 

de Santana, fez uma explanação dizendo: Acabamos de aprovar aqui, um 

Requerimento de minha autoria, o qual fala sobre uma construção de uma 

Associação para Pessoas Portadores de Deficiência Física. Nós sabemos que 

existe o momento e um contexto econômico que não é favorável, para que 

as pessoas possam ter as mínimas condições, de comprarem material de 

construção para suas próprias casas? Imagine para uma sede? Então 

pedimos ao Executivo Municipal, que se sensibilize, ajude essas pessoas, 

porque as vezes, essas pessoas são esquecidas, já há um Requerimento e um 

Projeto de Lei, como eu já disse aqui que foi aprovado o Requerimento, e 

sancionado pelo Executivo Municipal, para que isso, seja dada uma atenção 

maior para com essas pessoas. Hoje, era para nós estarmos aprovando 

também, porque foi baixado as Comissões, de Redação, Legislação e Justiça, 

e Finanças e Orçamento a questão do Projeto de Lei, ele não trata todos os 

Servidores, o Projeto de Lei que foi encaminhado do Executivo pra cá, uma 

isonomia salarial? Lógico que todos não podem receber os mesmos salários, 

mais temos que ter respeito? Porque a inflação, ela vem pegando boa parte 

dos salários dessas pessoas? E quando se dá um aumento, de cinco, dez ou 

quinze por cento, é para compensar a perda que já tiveram no seu poder de 

compra? Então não podemos aqui, tenho certeza que os Professores, que já 

graças a Deus está sendo resolvido, a questão do pagamento do Precatórios, 

está nesse Projeto de Lei, o aumento do Fundeb, tenho certeza, que eles 

queriam que hoje fosse aprovado, mais tenham paciência? Vamos ver se o 

Executivo se reúne com as Comissões, para que possam, dá aumento a 

todos Funcionários Municipais, e não deixar de lado, os Motoristas como 

não foram contemplados, mesmo tendo o PCC deles já aprovado?  Cargos 

antigos como Telefonistas? A questão dos Profissionais da área de Saúde, 

Psicólogos, Fisioterapeuta, Terapeuta, Assistente Social, e outras categorias, 

é importante dá aumento a todo mundo, não podemos, tratar as pessoas 

diferentes? Porque o dinheiro é público?  Tem que se fazem como o 

Presidente desta Casa fez, onde corajosamente, deu aumento a todos os 

servidores, efetivos, ativos, inativos, e comissionado?  Isso é um trabalho 

muito bonito Senhor Presidente? É uma forma de respeitar todos que estão 
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aqui na labuta do dia a dia. Eu toco também aqui em um assunto, com 

relação a Aração de Terra. Nobre Vereador Líder do Governo Júnior Caldas. 

Nós sabemos que ouve uma ampliação, se não estiver enganado me 

corrijam por favor? De três para cinco tratores? É muito bom? Agora mais 

uma vez, a demora em começar as arações de terras? Já está chovendo? Já 

era época das sementes, estarem dentro da terra? Para que com as águas, 

começassem a florescer? E vir os frutos para os agricultores deste município. 

É uma pena, que mais uma vez é começada atrasada a aração das terras? 

Chegou ao meu conhecimento que estava na Várzea Dantas, e quando vai 

chegar no Peri-Peri? Hora, não podemos falar aqui, com relação a falta de 

recursos financeiro? Agora há pouco no início desse ano, uma Máquina e a F 

Quatro mil, teve que alguém pagar o combustível, para fazer os serviços? 

Pelo amor de Deus? Eu fiz um levantamento aqui de um Contrato, firmado, 

Pela Prefeitura Municipal de Angelim, no mês de abril do ano passado, 

assinado pelo então Secretário de Infraestrutura, um Contrato de R$: 

655.860,00 (seiscentos e cinquenta e cinco mil, oitocentos e sessenta reais), 

para compra de Combustível e Óleo Lubrificante, então, como é que falta 

dinheiro em um negócio desse? Está no Portal da Transparência esse 

Contrato? Como é que se falta combustível? Podendo o Contrato ser 

renovado por mais um ano? Isso não pode acontecer, e esse Contrato foi 

firmado com a Empresa Praimer Consultoria e Assessoria Empresarial? É a 

Empresa que autoriza se abastece com os Cartões Corporativos? Então não 

podemos falar, que não há dinheiro para isso? A mesma coisa é a frota que 

está ficando sucateada. Temos outro Contrato também do mês de outubro 

Vereador Oliveira? E esse Contrato ainda não está vencido? E nesse 

Contrato, é de R$: 511.995,00 (quinhentos e onze mil, novecentos e noventa 

e cinco reais), o que é que acontece: Para a manutenção, dos transportes 

públicos municipais que constantemente estão quebrando? Então pelo amor 

de Deus o Executivo não venha dizer que não tem dinheiro seu Nelson, 

dinheiro tem, está no Portal da Transparência. Então é isso que eu peço, aos 

nobres Vereadores, e vamos cobrar cada vez mais, para que não aconteça 

esse tipo de situação? Porque o dinheiro está aí? São Contratos Firmados 

entre o Poder Público Municipal, e as Empresas? Podendo ser renovado, 
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então não pode se dizer que não tem dinheiro seu Nelson? Então quando se 

fala em faltar combustível, está demorando o serviço ser prestado não? Já 

foi feito esse Contrato, e é obrigação, de prestar o serviço a contento, para 

todos os cidadões do município de Angelim e muito obrigado. Na 

sequência, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador Severino José 

de Oliveira, que fez uma explanação sucinta dizendo: Senhor Presidente, 

Primeiro e Segundo Secretários, nobres Colegas Vereadores e Vereadora, 

público presente, e gostaria de saudar a todos em nome das Senhoras 

Lucivânia, companheira de luta, companheira de nosso Partido, minha amiga 

Lécia que está sempre ali discutindo nas Associações, Companheira lá do 

Sítio Poço do Boi, Amiga Anete, também Irmã de nossa Amiga Alécia, que 

está aqui, e sempre vindo para a Câmara, e é bom que vocês venham 

mesmo, para você verem os trabalhos dos Vereadores nesta Casa, e que o 

município, caminha de acordo com os trabalhos dos Vereadores dessa Casa, 

e de acordo com a Gestão Municipal. Ouvintes das Rádios CNT FM, Web 

Nova Angelim, Portal Via Três e Face Book Life boa noite. Senhor Presidente: 

Ouvindo atentamente as palavras do Colegas Vereador Lupércio, eu 

concordo plenamente quando ele faz referência a falta de combustível na 

frota. E, se já tem (02) dois Tratores trabalhando na localidade de Várzea 

Dantas, sendo aquela região terra arenosa, e vão chegar mais (04) quatro 

Tratores, deveria, ser feito uma distribuição, começando arar também 

naquelas localidades de região da mata, haja vista, que nessas localidades, 

se chover muito, os Tratores não ara as terras, devido serem áreas de mata, e 

os tratores irão ficar atolados, e nossa sugestão, é que faça os locais 

arenosos, mais, que sejam iniciados também com a divisão dos Tratores, nas 

localidades de mata como costumamos chamar. Falou ainda, que as 

Comissões, iriam se reunir com Assessores da Prefeitura, para elucidarem 

alguns pontos fundamentais no Projeto que concede reajuste aos 

Professores e funcionários, ser votado na próxima reunião, enquanto que o 

Projeto de Lei da readequação a Lei Estadual nº 15.446/2014, as comissões 

já se pronunciaram e o mesmo foi aprovado por unanimidade em duas 

votações pelos Vereadores que fazem esta Casa de Ressonância. Agradeceu 

a todos e deu boa noite. Em seguida, o Senhor Presidente passou a palavra a 
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Vereadora Senhora Claudeci Maria Ferreira da Silva, que saudou a Mesa 

Diretora, os Colegas Vereadores, público presentes, e ouvintes das Rádios 

CNT FM, Web Nova Angelim, e Face Book Life, meu boa noite. A Vereadora 

Claudeci, iniciou suas palavras, fazendo apelo para que fosse tomados as 

providências, com referência a iluminação pública de alguns pontos em 

Angelim, e citou como exemplo o Bairro do Matadouro, alegando que fora 

procurada devido a um Poste que está com a lâmpada queimada e já se faz 

tempo? Que seja tomada uma providência, momento em que o Líder do 

Governo Jaime Caldas da Silva Junior, alegou, que a Anel, irá fazer as trocas 

de todas as Lâmpadas em toda cidade, segundo eles, agora no final de abril, 

e isso irá melhorar muito, porque serão trocadas todas as Lâmpadas por Led, 

ficando com isso, toda Cidade Ruas e Bairros, bem iluminados. A Vereadora 

agradeceu ao Líder do Executivo na Câmara, e agradecendo a todos, deu 

boa noite. Continuando, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador 

Nelson Pereira da Silva, que saudou o Senhor Presidente, o Colega Primeiro 

Secretário, os Companheiros Vereadores e Vereadora, público presente e 

ouvintes das Rádios CNT FM, Web Nova Angelim, Portal Via Três e Face 

Book Life boa noite. Quero iniciar minhas palavras, pedindo a Deus que dê o 

que a minha Sogra tudo que ela merece e que morreu com cento e nove 

anos e vinte e cinco dias de idade. Que Deus a abençoe e bote ela em um 

bom lugar, que o que eu pude fazer e pelo que ela me pediu, eu fiz. Isso 

está no meu coração, e está gravado, e quero agradecer a Júnior, ao Prefeito 

que marcou presença no enterro dela, e também a morte do Vereador nosso 

Colega Zezinho Bodeiro, que Deus levou, quero que Jesus dê um conforto a 

toda família de Zezinho, que era uma pessoa que sempre a gente se 

comunicava bem, nos trabalhos aqui da Casa, era amigo também na casa 

dele, uma pessoa que eu acompanhei muito de perto, tirava a comida dos 

pratos dos filhos, para servir ao ser humano. A televisão ligada e ele 

assistindo ao jogo, e uma mulher disse: Hô Zezinho, eu queria uma televisão 

para assistir em casa, ele desligou, pegou o fio da televisão, isso eu 

presencie na casa dele, quero que Deus dê a ele, o que Deus ver que ele 

merece, porque na terra ele ajudou muitos. E também, a morte de meu 

Compadre Zé Inácio, que Deus dê o merecido conforto a família, que era 
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uma pessoa de bem, meu compadre duas vezes, que Jesus abençoe ele, o 

coloque em um lugar que ele merece. Sobre a parte dos agricultores, meu 

Amigo Lupércio, isso é uma verdade, temos que correr atrás, porque o 

trabalhador rural, ele precisa da semente, e da aração de terras em tempo. 

Porque se for passar do tempo, a lavoura não dá, e já choveu demais. É 

preciso sabermos também, que o Projeto do Prefeito que nós Vereadores 

aprovamos nesta Casa, para que fosse dado o Peixe da Semana Santa as 

pessoas carentes, se vai sair alguma coisa para a população ou não? Porque 

tem funcionário ai ganhando quatrocentos reais.  Dando os parabéns ao 

Assessor Parlamentar Seu Adalberto, por tudo que ele vem fazendo por 

todo Vereador, sem olhar quem é situação ou oposição, tratando todos com 

a mesma igualdade. Todos os Requerimentos e Projeto de Lei, de Decreto 

Legislativo, quando a gente pensa em fazer, ele já apresenta feito. Por outro 

lado, quero parabenizar também o nosso Presidente Bruno, por tudo que ele 

vem fazendo na qualidade de Presidente. Ele tem feito e continua fazendo 

muitas coisas tanto pela Câmara, como para os Vereadores, e essa Câmara, é 

vista como uma das mais atuantes no Estado de Pernambuco. Quero 

também agradecer ao Secretário Francisco e ao Prefeito Douglas, pelo 

serviços que foram feitos no açude, faltando a conclusão, mais tenho certeza 

de que será concluído. E dizer, que o nosso Brasil, não está andando bem 

devido as palavras do Presidente que fala uma coisa, e depois desdiz o que 

disse? Ele não quer o bem do povo brasileiro. Agradeço de coração a todos 

os Colegas Vereadores, que votaram em meu Projeto de Decreto Lei número 

02/2022, que dá nome de Rua no Povoado Quatro Bocas, denominando a 

Rua conhecida como rua da Caçolinha, para Rua Dominique Calado Borba, 

pelos relevantes prestados ao município de Angelim, quando Vereadora 

desta Casa Legislativa. Assim, espero, que Sua Excelência o Senhor Prefeito 

mande Colocar uma Placa com o nome da Homenageada por essa Casa do 

Povo para o Povo. Em seguida agradeceu a todos, dando-lhes boa noite. Na 

sequência, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador Jairo 

Guilherme da Silva, que saudou o Senhor Presidente, o Primeiro e Segundo 

Secretário, os Colegas Vereadores e Vereadora. Ouvintes das Rádios CNT 

FM, Web Nova Angelim e rede sociais Face Book Life boa noite. Queria 
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agradecer ao nobre Vereadores, pelo apoio na aprovação do Projeto de 

Decreto Lei Legislativo número 01/2022, de minha autoria, dando o nome de 

Rua onde moro quando ali estiver tudo legalizado no Bairro Nova Aliança de 

Rua Paulo Guilherme, que é um Tio meu, já faleceu e passou alguns tempos 

tomando conta daquele terreno, antes do povo invadir e fazer suas casas, 

então agradeço aos nobre pelo apoio de terem aprovado esse Projeto. Falar 

aqui, sobre a oportunidade que eu acho que essa Casa aqui, como bem 

falou seu Nelson, que nós estamos de parabéns pela união, não sabemos se 

vai durar todo esses quatro anos não é seu Nelson, porque nós sabemos 

que em ano eleitoral, as coisas esquenta um pouco, as ideias são um pouco 

diferentes uma do outro, mais a gente pede a Deus que transcorra dessa 

forma e dessa natureza como está, eu acho que nós estamos de parabéns, e, 

eu acompanho outras Cidades ai seu Nelson, que faz até vergonha, a gente 

assistir uma reunião. Eu estou falando isso, porque ontem, eu pude me 

juntar com o Vereador Sandro, Vereador do PT, Vereador aliado ao Prefeito, 

e a gente fica muito alegre, quando convidamos para irmos pedir alguma 

coisa para o povo, e não teme, e nós fizemos um Ofício, e fomos Lupércio 

sobre Agente de Saúde, e também fomos lá, eu e Sandro a gente se uniu, e 

Sandro disse, vamos sim, vamos levar o Ofício pessoalmente, porque a gente 

se uniu para fazer o ofício, se uniu para ir na Secretaria de Saúde, falarmos 

com Samille esposa do Prefeito e Secretária de Saúde, onde ela nos recebeu 

e quando leu o Ofício, nos explicou o porquê,  de não existir uma pessoa ali 

assumindo o lugar da agente de Saúde, porque existe uns trâmites na 

Saúde, devido a pessoa que é locada ali, sempre colocando Atesta Médico, e 

com isto, a pessoa continua locada naquela localidade. E a pessoa de 

Atestado, não se pode colocar outra pessoa. Porém, logo que o Atestado 

terminar, a Secretária irá conversar com a Agente de Saúde, ou para ela 

continuar, ou fazer uma troca para outra localidade, porque o que não pode 

é deixar o povo desassistido desse grande benefício, ali em Cícero Mira 

pegando a Sérgio Loreto também. Também, foi falado o problema das 

Câmaras, que são trinta e uma, e só tem duas funcionando, mais as 

providências estavam sendo tomadas, porque fica um monitor na Secretaria 

de Saúde e outro na Polícia Civil, e a promessa era de ir também para o 
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Destacamento da Polícia Militar, e foi muito bom Presidente, Vossa 

Excelência apresentar esse Requerimento, pedindo que seja colocado no 

Destacamento da Polícia Militar, um Monitoramento das Câmaras, devido a 

Polícia Militar estar sempre mais atenta. Aqui também a gente vai falar sobre 

os piçarros, a gente ver, que a Cidade de Palmeirina sempre foi uma Cidade 

com dificuldades financeiras, e, eu sempre vou em Palmeirina, e as vezes a 

gente vai até para os setores rurais, a gente ver Bruno, que o que se falava 

aqui, era vapor, está acontecendo lá o vapor, se alguém tiver oportunidade 

de ir a Palmeirina, talvez Júnior, ou Oliveira que tem muita amizade por lá, e 

inclusive levam esse piçarro daqui? Tiram o Piçarro aqui em Angelim, porque 

lá eles não tem um piçarro de qualidade boa, e o nosso município, em uma 

situação melhor financeira do que Palmeirina, podemos dizer hoje, que está 

para trás, um município quebrado como sempre foi, e hoje Palmeirina deu 

um levante bem melhor, e nós que podemos dizer que, a gestão passada 

teve um vaporzinho, e eu acho que ninguém sabe para onde foi, evaporou, 

digamos assim. Sobre a Aração de terras, a gente na ora de cobrar a gente 

cobra, mais na hora de agradecer nós agradecemos porque Júnior, o ano 

passado foram só três tratores, e agora serão mais, através de um 

Requerimento de minha autoria e aprovado pelos Vereadores, pedindo 

melhor apoio para o homem do campo na aração, a gente fala Oliveira, que 

tem que se mais rápido o atendimento na aração, mais na verdade, esse ano 

está mais rápido que o ano passado, e se não fizer de todos, irá ficar poucas 

pessoas de fora dessa aração. Quero externar meus votos de profundo 

pesar, aos familiares de Zezinho Bodeiro, Ex-Vereador desta Casa, com 

relevantes serviços prestado a comunidade carente, que Deus o receba em 

seu Reino, e eu acho que Deus disse: Quem vai te levar sou eu? Por hoje é 

só, agradeço a Deus e boa noite a todos. Continuando, o Senhor Presidente, 

passou a palavra ao Vereador Alexandro Ferreira da Rocha, que saudou a 

Mesa Diretora, Colegas Vereadores e Vereadora, público presentes, e 

ouvintes das Rádios CNT FM, Web Nova Angelim, Portal Via Três e Face 

Book Life boa noite a todos. Gostaria de começar minhas palavras, dando 

um voto de pesar as famílias enlutadas aqui em nosso município, 

começando por um Ex-Vereador dessa Casa, se não me falha a memória, 
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foram sete mandatos aqui nessa casa, também Presidente dessa Casa, o 

Vereador mais Jovem eleito aqui em nosso município, acredito eu com 

dezoito anos de idade, ele foi eleito pela primeira vez, uma pessoa dessa 

que passou por aqui, que o povo colocaram aqui sete vezes, não foi por 

acaso, algumas coisas boas foram feitas por ele, por José Bezerra da Silva, o 

Dileto Amigo Zezinho Bodeiro, Que Deus conforte o coração da sua família, 

que Deus o coloque em um bom lugar, e no ensejo, gostaria de citar o nome 

do filho dele, meu Amigo Ricardo, que Deus conforte seu coração, sabemos 

que estamos nesse mundo, de passagem, emprestados, chegou o momento 

dele Deus o levou. E também gostaria de dar meus voto de pesar, a família 

de Zé Inácio de Quatro Bocas, ao meu amigo Claudiomiro, seu filho, e Zé 

Inácio era uma pessoa, conforme falou aqui seu Nelson, pessoa muito 

exemplar, muita gente boa. Lembro muito bem Nelson, quando eu era 

criança, ele tinha time de futebol, e sempre estava ativo, que Deus conforte 

o coração de sua família, e que o coloque em um bom lugar. E também, 

gostaria de dar meu voto de pesar a seu Nelson, pelo falecimento de sua 

Sogra, que Deus a coloque em um bom lugar também. Que Deus conforte 

os corações de toda família. Gostaria de falar aqui sobre o Companheiro e 

Amigo Jairo Felipe, onde me procurou, me juntei a ele, e fomos a Secretaria 

de Saúde, com um Ofício em mãos, e bem feito diga-se de passagem, pelo 

Assessor da Casa, onde entregamos em mãos próprias, e fomos bem 

atendidos pela Secretária como foi dito aqui por Jairo, e aproveito para 

parabenizar o Companheiro Jairo por sua atitude, e todos, porque sabemos 

que estamos aqui, para lutarmos, a favor do povo, não importa cor de 

bandeira ou partido, isso não importa para nós, o que importa, é o bem 

estar do povo Angelinenses. Então Jairo, me coloco a disposição de Vossa 

Excelência, mais de qualquer um que precisar, estarei à disposição, para me 

unir, e com isso unir forças, para podermos termos bons êxitos em nossas 

atividades. Na oportunidade Jairo, foi dito pela Secretária Samille Ramos, 

que a ambulância, Companheiro Oliveira, a Ambulância que foi uma Emenda 

do Senador Humberto Costa, e graças a Deus agora, a Empresa ganhou a 

Licitação, e ela estava falando Jairo, que ia no momento se não me engano, 

assinar o Contrato na Empresa Companheiro Oliveira, para chegar essa tão 
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esperada Ambulância da Emenda do Senador Humberto Costa. Momento 

em que o Vereador Oliveira pediu um aparte, sendo cedido pelo Vereador 

Sandro, e disse o Vereador Oliveira: É uma Indicação nossa, minha e do 

Vereador Sandro e demais membros do Partido dos Trabalhadores, no qual 

fomos a Recife, e conseguimos essa Emenda com o Senador Humberto 

Costa, para que o povo de casa acompanhe e essa Ambulância chegando no 

município, é um trabalho é voltado para o povo de Angelim, mais é um 

trabalho do Vereador Sandro Rocha e do Vereador Oliveira. Como também a 

Emenda da Casa da Juventude, pegando a oportunidade, o Projeto já está 

pronto, ai só falta ele entra em execução, que é o Projeto da Casa da 

Juventude, onde teve a Emenda de R$: 300.000,00 (trezentos mil reais), do 

nosso Companheiro Deputado Federal Carlos Veras, através do Partido dos 

Trabalhadores de Angelim, nas pessoas dos Vereadores Oliveira e Sandro 

Rocha. É importante deixar isso bem esclarecido, para que o povo, em casa 

acompanhe, as Emendas que estão chegando a Angelim, através desses 

Camaradas do Partido dos Trabalhadores que foram através dos Vereadores 

aqui do Partido dos Trabalhadores muito obrigado. Continuando, o 

Vereador Sandro Rocha, continuou dizendo: Muito bem companheiro 

Oliveira, é desses Políticos, em nosso município, que estamos precisando. 

Políticos que honrem a sua palavra, então está aí, como foi dito pelo 

companheiro Oliveira, a Casa da Juventude, e a Ambulância. Se Deus quiser, 

logo-logo a Ambulância estará aí, para dar um reforço no transporte da 

Saúde. Gostaria também de falar companheiro Lupércio, foi dito por Vossa 

Excelência, sobre o Projeto de Lei do reajuste e vencimentos dos 

funcionários Públicos Municipais, como foi bem dito por Vossa Excelência, 

foi estudado em alguma parte, e visto que algumas categorias, algum cargo, 

não houve reajuste, então foi a Comissão, que procurou os representantes 

Jurídicos do Município, para se fazer esse reajuste revisando-o, e amanhã, 

nove horas da manhã, os representantes da Prefeitura, vão estar aqui nesta 

Casa, reunidos com a Comissão, e com o restante dos Vereadores, inclusive 

eu, acredito Lupércio e alguém mais que queiram estar presentes nessa 

reunião, amanhã de nove (09:00) horas. Então com a graça de Deus, sendo 

resolvido esse reajuste, dessas pessoas que não foram incluídos, sendo 
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resolvido isso, na próxima reunião, estará sendo votado aqui, e com certeza, 

todos os Vereadores aqui, que tem compromisso com o povo, vão estar 

votando o Projeto e acredito, que este mês de abril seja pago esse abono 

salarial a todos os funcionários de nosso município. Gostaria de parabenizar 

aqui, todos os Requerimentos colocado hoje, dos companheiros, todos de 

grandes importância, para nosso município, a todos meus Parabéns 

também, ao Excelentíssimo Presidente desta Casa Bruno dos Santos Caldas, 

que depois de muito tempo, ele teve a umbridade depois de termos feitos 

duas audiências Públicas onde discutimos a Reforma da Lei Orgânica do 

Município de Angelim, e do Regimento Interno desta Câmara, para que 

possamos nos aperfeiçoa ainda mais, em nossos trabalhos e atividades, e 

nos entregou o Regimento, e posterior a Lei Orgânica, devido a erros 

gráficos da Gráfica, Parabéns Senhor Presidente Bruno. Na sequência o 

Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador e Líder do Governo Jaime 

Caldas da Silva Júnior, que saudou o Presidente, Primeiro e Segundo 

Secretários, Colegas Vereadores e Vereadora, público assistentes, e ouvintes 

das Rádios CNT FM, Web Nova Angelim, Portal Via Três e Face Book Life 

meu boa noite. Peço que conste na ATA a presença da Amiga e esposa do 

Companheiro de Amigo Churros Lécia, e demais companheiras que estão 

com ela meu boa noite. Quero começar aqui minhas palavras também 

externando meus sentimentos aos familiares do meu Amigo José Bezerra da 

Silva, o Dileto Zezinho Bodeiro, que Deus o tenha, uma pessoa de um 

coração muito bom, uma pessoa que ajudou muito aqui e contribuiu muito 

pelo desenvolvimento de nosso município, principalmente os mais carentes, 

e peço a Deus que Dê o conforto a cada um de seus familiares. Como 

também o meu Amigo Zé Inácio, uma pessoa que foi um Fundador ali 

também do Povoado Quatro Bocas não é Seu Nelson? Teve seus noventa e 

três anos, Deus o levou, uma pessoa muito do bem, e que era amigo de 

todo mundo seu Zé Inácio, quem conhece ou conheceu seu Zé Inácio. Como 

também externar meus sentimentos ao Companheiro Nelson, a toda sua 

família e família de sua Sogra que Deus levou, mais foi uma pessoa que eu 

tenho certeza, que está lá ao lado do Pai Eterno, e quando uma pessoa 

passa a ter mais de cem anos, é porque era uma pessoa boa, e Deus a 
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deixou passar esse tempo todo aqui na terra. Então eu tenho certeza, que 

onde ela está, está em um lugar merecido, um lugar bem bom. Falando aqui 

um pouquinho meu Amigo Lupércio, sempre toda em uns assuntos e com 

razão, a questão de combustível, eu vejo também como Líder do Governo, a 

gente ver as dificuldades ai, mais eu queria dizer, que é uma questão de 

Licitação, são três Empresas, que estavam concorrendo as Licitações dos 

Combustíveis, inclusive no período do Carnaval, teve uma data aí, e um 

processo ai, que deu errado, não vou bem a fundo porque não tenho 

certeza do que deu errado ai nessas Licitações, mais uma Empresa ganhou 

agora e graças a Deus, vamos sopor, que já está liberado, porque o que 

nunca parou foram os carros da saúde não teve problema porque a 

Prefeitura tinha como usar até dezessete mil reais no combustível, agora 

passando disso, mesmo com o dinheiro não podia fazer os abastecimentos 

dos transportes porque tudo é na Lei. Dessa forma, a questão das Licitações, 

eu fui informado que está tudo ok, a questão dos combustíveis, para não 

estar atrapalhando ai os transporte escolar que a gente sabe, que os alunos 

quando ficam em casa, a reclamação vem, e com razão. Falando um 

pouquinho aqui das arações de terras, já foi dado início meu companheiro 

Jairo, não foi ainda com os tratores locados, mais já deu início com os dois 

Tratores da Prefeitura, já começaram as arações. E esse ano com a graça de 

Deus, a gente vai estar com os dois Tratores da Prefeitura, e mais quatro 

Tratores, foram locados, perfazendo um total de seis Tratores, e foi mil horas 

esse ano de Aração de terras, eu tenho certeza que vai dá para atender, os 

anseios na Aração de Terra com esses Tratores, para nossos Agricultores e 

Agricultoras. É como foi dito pelo Amigo Oliveira também, que se faz 

necessário, começar também aqui pela região da mata, pelo fator primordial, 

de se chover muito na região, os tratores não entram nessas localidades e se 

tentar ficam atolados. Por isso, a premente necessidade, de se começar na 

região de mata, para que os agricultores não fiquem desassistidos e assim, 

atendermos todas as localidades. Nesse momento o Vereador Jairo 

Guilherme pediu um aparte sendo concedido por Júnior Caldas. E disse o 

Vereador Jairo: Quer dizer que esse ano, já podemos afirmar que é uma 

Vitória para os agricultores, porque o ano passado foram três Tratores e esse 
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ano, serão seis, e os Agricultores estão de parabéns. Continuou Júnior 

Caldas, dizendo que até o dia 28 o pessoal que não foram ainda, e que 

querem arar seu pedaço de terra, levando o CPF, porque as Inscrições será 

até o dia vinte e oito de abril. E a Vereador Claudeci, falou a respeito das 

lâmpadas. Quero dizer a Vossa Excelência, que a Neoenergia, ficou de agora 

no final de abril, trocar todas as lâmpadas por Lâmpadas Led, e esperamos 

que cumpram. O piçarro como a gente ver as Caçambas descendo para 

Palmeirina, e nós ficando a desejar as estradas da gente, e eu estive 

conversando até com o Prefeito, e ele disse que estava com a maior 

dificuldade de locar Caçambas, e estava esperando até as Caçambas de 

Palmeirina quando terminarem, para fazer os serviços daqui? Porque as 

Caçambas, estão todas trabalhando nesse negócio de Pistas, e dessa forma 

não sobra Caçamba para se alugar? E esperamos que o mesmo consiga 

alugar, porque se pegar o inverno, ai fica impossível de se fazer uma estrada 

boa, devido ao lamaçal. E quero aqui, também parabenizar o Amigo 

Presidente dessa Casa o Amigo Bruno, pelo Regimento, que estava defasado 

ai a mais de trinta anos, e graças a você e seu Adalberto que dou meus 

parabéns também, porque hoje nós temos em mãos o Regimento Interno 

desta Casa aqui, quero parabenizar a cada um Vereador, pelos merecidos 

Requerimentos e Projetos de Decretos Lei do Legislativos, porque todas 

essas Proposições sempre veem em benefício da população de Angelim e 

agradeceu a todos, dando-lhes uma boa noite e que todos fiquem com 

Deus. Na prossecução, o Senhor Presidente, não havendo mais quem fizesse 

uso da palavra, fez as considerações finais, saudando o Primeiro e Segundo 

Secretários, Colegas Vereadores e Vereadora, ouvintes das Rádio CNT FM, 

Web Nova Angelim, Face Book Life, Assessor Parlamentar, público presente, 

em nome de minha Amiga Alécia cumprimento todas as mulheres, e em 

nome de Luiz, cumprimento todos os Homens. E gostaria de dar aqui meus 

Votos de Pesares, a família de Ricardo, pela perca de seu Pai Zezinho 

Bodeiro, Vereador que passou por aqui e com sete mandatos como todos já 

falaram, e fez uma boa História aqui na Câmara de Vereadores, que Deus 

conforte o coração de todos os familiares. Ao Senhor também seu Nelson 

pela perca de sua Sogra, que Deus conforte o coração do Senhor e toda sua 
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família meu Amigo. Quero aqui também, agradecer a Francisco, ao Prefeito 

que foi, onde eu pude fazer uma visita com Dr. Ozano, na sua residência seu 

Nelson, junto com seu Adalberto nosso Assessor, e graças a Deus a Máquina 

foi lá para tentar e resolver o problema na sua terra, e com Fé em Deus vai 

ser resolvido, peço um pouco de paciência, mais tenho plena certeza de que 

vai ser concluído lá seu Nelson. Quero dar os parabéns também, pelas cores 

que as Praças vem sendo Pintadas ai, nossas Praças e as Pequenas Praças 

também, como a que fica ao lado do Hospital, tem aquela Pracinha no meio 

que divide as duas Pistas, e é uma honra vermos as cores da Bandeira sendo 

Pintadas em toda cidade, onde foi um trabalho que nós começamos aqui na 

Câmara, que o pessoal passa e vem elogiando muito, com a pintura que 

ficou na Câmara, porque não ficou uma pintura partidária, com Amarelo ou 

Vermelho que são as Cores aqui, dos dois Grupos Políticos, e sim as cores da 

Bandeira do nosso município, porque esta Casa aqui, tem Vereadores de 

Oposição e Situação, mais aqui trabalhamos todos em harmonia, em um só 

propósito, que é a melhoria do nosso povo. Hoje também estive com o 

Vereador Lupércio, na obra de Irajane, onde é uma Obra que será de grande 

benfeitoria aqui para o município de Angelim, onde vários anos não é 

Lupércio, todo mundo vinha se reclamando, ela perdendo parte da casa 

dela, mais está sendo resolvido. Gostaria de agradecer imensamente, ao 

nosso professor seu Adalberto, nosso Assessor Parlamentar, onde todos os 

Vereadores só fazem elogio, a nosso Assessor, que ele trata todos por igual, 

não tendo diferença com nenhum, e agradecer demais seu Adalberto pelo 

nosso Regimento e nossa Lei Orgânica ter saído, onde já estava defasada 

nossa Lei Orgânica e nosso Regimento, que esse Documento é de extrema 

grandeza para nosso município, e para nós aqui da Câmara todos os 

Vereadores que vai  os ajudar muito. Convido todos a ficarem de pé, e 

exaltando o nome de Deus, dou por encerrado a Sessão. 

 

 
Bruno dos Santos Caldas                                             Heráclito Lupércio L.de Santana 

Presidente da Câmara                                                          Vereador 1º Secretário 
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                                         Nelson Pereira da Silva 

                                         Vereador e 2º Secretário                


